

NUESTRA CIUDAD

2 agosto 1946

POLICROMIA.- OTRA VEZ BALDERAS.- BOLIVAR TIENE UN CABALLO.- NOS CULTIVAMOS.- ATENTADOS.

Por Rafael García Granados.

Varias personas hablaban acerca del cemento:

Una de ellas - ¡Cómo conseguiré un poco de cemento?.

La segunda - A ver si lo encuentra en el mercado negro.

La tercera - Yo creo que más bien en el mercado Rojo.

La cuarta - Lo mejor será averiguarlo con el Secretario de Economía que no da color.

- - - - -

El desbarajuste que existe en el cruce de Balderas con Avenida Juárez es tal, que nos mueve a insistir con el C. Jefe del Departamento de Tránsito para que, prescindiendo una media hora de la atención de asuntos de más instancia, observe el tránsito en dicho cruce, especialmente en las horas de mayor movimiento. Inmediatamente, a él que es perito en estos achaques, se le van a ocurrir bastantes remedios oportunos. Pero es conveniente que se presente de incógnito, como un simple pasajero de los innumerables vehículos que por ahí circulan para que se coloque en la situación no privilegiada del común de los mortales. Verá que, llegando por Balderas, el movimiento se entorpece a veces desde la bocacalle del Artículo 123. Se dará cuenta de las múltiples infracciones que se cometen: - estacionamientos en dos y hasta en tres filas; invasiones de carriles indebidos y tropelías de todos los que llevan prisa. Más adelante, entre Independencia y Av. Juárez: "Parqueadero" en ambas aceras en "batería" o "diagonal"; dos y tres filas de autos (unos porque -

esperan sitio en que acomodarse; otros porque son de personas influyentes; otros más porque pertenecen o dependen de instituciones oficiales o semi-oficiales, y los últimos porque han hablado al oído - a cuidadores y vigilantes que abundan en esa zona ya que para el objeto de "cuidadas, infracciones y "mordidas" es bastante jugoso). Agréguese a esto que el semáforo de la Avenida Juárez tarda tres minutos en dar paso a la corriente que va de Sur a Norte; que la acomodación y salida de dos carruajes a los costados de estacionamiento corta a cada instante dicha corriente; que hay ahí un garage y taller de reparaciones; que a cada rato se originan fricciones y choques entre los carros y, naturalmente, surgen las discusiones derivadas - y se comprenderá porqué muchas veces tarda uno en atravesar ese cruce más de diez minutos. Y por ahí deambula una infinidad de gente ocupada. Calcúese lo que ello significa en perjuicios para cada individuo y para la economía de la ciudad. Si el Señor del Tránsito ~~no~~ logra mejorar la situación descrita, toda esa gente le quedará agradecida y yo incluso, ya que frecuentemente camino por ese rumbo.

- - - - -

No todo ha de ser quejas en esta columna. El veinticuatro del mes pasado, fué descubierta, con toda solemnidad, la estatua ecuestre de Simón Bolívar. A reserva de estudiarla con más detenimiento diremos que la primera impresión que nos produjo el monumento es inmejorable. El sitio para erigirlo, a la entrada de nuestro más bello parque, subraya la admiración que México siente por el prócer sudamericano. De la parte arquitectónica (arquitecto José Albarrán) no podemos decir nada aún porque faltan detalles para su terminación; pero ya se aprecia que el partido de distribución es original. El grupo escultórico tiene masa y es imponente sin perjuicio de que esté eje-

cutado con delicadeza en sus detalles. Tenemos entendido que es obra del escultor poblano Manuel Centuri6n. El conjunto es un verdadero ornato para la ciudad. Nuestros parabienes a los artistas y a quienes determinaron construir esta obra.

- - - - -

He aqu4 otra nota sin ac4bar: el agente de una reputada enciclopedia nos mostr6, con justa satisfacci6n, un diploma que le fu6 concedido por su representada en virtud de haber vendido en la ciudad de M6xico, durante el mes de junio pr6ximo pasado, mayor n6mero de ejemplares de la referida enciclopedia, que por cualquier otro agente de la misma obra en cualquier otro lugar del mundo. Y esto nos debe llenar de orgullo, porque muestra el prurito de ilustraci6n y lectura que ha cundido en nuestra Capital. 4Ser4 fruto de la campa4a alfabetizante?

- - - - -

Al encumbrar en las lomas de Chapultepec, sobre el Paseo de la Reforma, en las cercan4as de un establecimiento que antes se llamaba "Swa4tica" y que, avergonzado hoy se titula "Loma Linda", existe una glorieta oval con un camell6n al centro. Hacia el norte en el mismo sitio, hay un peque4o parque de propiedad municipal, que, seg6n noticias que nos han llegado va a desaparecer pues ha sido motivo de "coyoteo" y fu6 vendido para fincar en 4l. Cosa igual ha pasado con otro jard4n cercano a espaldas de la escuela p6blica "Lindbergh". De ser cierto 4sto significar4 verdaderos atentados (qu6 nos dice de tales cosas el se4or director de Obras P6blicas?

- - - - -

4

- - - - -

Don Cosme Karan Marche y Socio compraron en \$ 100,000.00 a don Laureano Castelán Enterrios y esposa, la casa No. 82 de las calles del Ciprés, Colonia Sta. María la Ribera con 286 Metros.- Doña Alicia Moore de Montalvo y esposo vendieron en \$ 100,000.00 a doña María de Jesús Compean de Alvarez la casa No. 1179 de la Avenida de los Alpes, Lomas de Chapultepec con 531 metros.- Don Agustín Barrios Bómez y esposa compraron en \$ 98,000.00 a don Antonio Guardiola Albert la casa No. 64 de las calles de Ezequiel Montes con 305 metros.- Doña Magdalena González de Gutiérrez y esposo vendieron en \$ 75,000.00 a doña María Dolores García de Llagn no la casa No. 88 de las calles de Temístocles con 901 metros.- Don Eduardo Charpinel y esposa compraron en \$ 60,000.00 a don Rafael Angel Frías y esposa la casa No. 62 de las calles de Londres con 458 metros.- Don José Renquieu Gurzio y esposa vendieron en \$ 60,000.00 a don Luis Méndez Jiménez y Socio la casa No. 75 de la Av. del General Anaya con 8,023 metros.- Don José Amado Aldama compró en \$ 52,000.00 al Gobierno del Distrito Federal un lote en la manzana diez de la Colonia Alvaro Obregón con una superficie de 150 metros.- Don Arturo García Herrerías y Socios vendieron en \$ 44,000.00 a don Jaime Chernitzky y esposa la casa No. 451 de las calles de Fray Servando Teresa de Mier.- Doña María Aurora Quiróz de Vigram compró en \$ 30,000.00 a don Guillermo Guajardo Davis y esposa la casa No. 240 de las calles de Tehuantepec colonia Roma sur con 712 metros.- Don Francisco Acosta Sierra y Socio vendieron en \$ 20,000.00 a don Salvador Díaz Carrillo y esposa la casa No. 162 de las calles del Ing. Roberto Gayol con 158 metros.